
 

Протокол 

17.04.2023 г. № 5 

заседания Управляющего Совета  

Председатель:      Н.С. Анищенко 

Секретарь:           Е.В. Милушева  

Присутствовали: 

 

Приглашены: 

Никулина Е.А., заместитель директора  

Киричек Н.Э., заместитель директора  

 

 

ПОВЕСТКА  ДНЯ:  

1.Ознакомление родителей учащихся 9 и 11 классов с нормативными документами по 

ГИА.  

2. Ознакомление с показателями по самообследованию.  

3. Результаты рейда «Внешний вид учащихся». 

4. Работа комиссий УС.  

  

По  первому   вопросу:  

СЛУШАЛИ:  

Никулину Е.А., заместителя директора,  которая представила информацию о 

нормативных документах ГИА 2023. Родители и обучающихся с нормативными 

документами ГИА, порядком проведения ГИА ознакомлены под роспись.  

ПОСТАНОВИЛИ:  

Принять информацию к сведению.  

  

 

 

 

 

ДОНЕЦКАЯ НАРОДНАЯ РЕСПУБЛИКА 

ОТДЕЛ ОБРАЗОВАНИЯ 

АДМИНИСТРАЦИИ КАЛИНИНСКОГО РАЙОНА ГОРОДА ДОНЕЦКА 

МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ  ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  

«ГИМНАЗИЯ №6 ГОРОДА ДОНЕЦКА» 

83017, г. Донецк, б. Шевченко, 45, тел.: (062) 294-71-08, (062) 2954578, , е-mail: 

gimnazija.6@yandex.ru Код ЕДРПОУ 25701844 

8. Машошина Наталья Анатольевна 
9. Заплитная Ольга Ивановна 

10. Зеленкова Ольга Александровна 

11. Преснухина Инна Ивановна 

12.Захарова Татьяна Анатольевна 

13. Калганова Мария 

14. Кушко Анна 

15. Распорский Александр 

1. Анищенко Надежда Сергеевна 

2. Мерзликина Алена Григорьевна 

3. Хилинская Наталья Викторовна 

4. Супрун Ольга Григорьевна 

5.Селедцова Елена Михайловна 

6.Милушева Елена Викторовна 

7. Афенченко Альбина Альбиртовна-  

директор 

mailto:gimnazija.6@yandex.ru


По  второму  вопросу:  

СЛУШАЛИ:   

Киричек Н.Э., заместителя директора, которая представила вниманию УС показатели по 

самообследованию за 2022 год.  

  

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Принять информацию к сведению.  

2. Разместить отчет по самообследованию на официальном сайте школы.  

  

По  третьему  вопросу  

СЛУШАЛИ:  

Милушеву Е.В., члена управляющего совета, который представил информацию о 

результатах рейда «Внешний вид обучающихся». Особая проблема с внешним видом в 

параллели 7, 8 классов.  

  

ПОСТАНОВИЛИ:  

Принять информацию к сведению. Рекомендовать приглашать членов УС на родительские 

собрания.  

  

По четвертому  вопросу  

СЛУШАЛИ:  

Афенченко А.А.,  члена УС, которая озвучила результат работы комиссии по контролю 

над  качеством питания в школьном буфете. 

  

ПОСТАНОВИЛИ:  

Принять информацию к сведению.  

  

  

  

Председатель Управляющего совета Анищенко Н.С. 

 

Секретарь Управляющего совета Милушева Е.Н. 

  


